

# Frau musste nach Verkehrsunfall mit Bergeschere gerettet werden

Am frühen Freitagnachmittag prallte eine 62-Jährige mit ihrem Auto mitten auf einer Kreuzung gegen den Wagen einer 50-Jährigen. Die Pensionistin wurde verletzt und ins Krankenhaus Friesach transportiert.

17.11 Uhr, 03. Februar 2017

Eine 50-jährige Beamtin aus dem Bezirk St. Veit/Glan lenkte am Freitag um 14 Uhr ihren PKW von Althofen kommend in Fahrtrichtung Brückl. Dabei vergaß sie nach der Ausfahrt aus dem Kreisverkehr den rechten Blinker auszuschalten. Zur selben Zeit lenkte eine 62-jährige Pensionistin aus dem Bezirk St. Veit/Glan ihr Auto auf der Eisenstraße in Fahrtrichtung Althofen.



© ff-althofen.at

Sie hielt ihr Fahrzeug bei der Kreuzung verkehrsbedingt an. Da sie davon ausging, dass der entgegenkommende Pkw nach rechts abbiegen werde fuhr sie in die Kreuzung ein. Die 50-Jährige fuhr aber geradeaus und konnte trotz eingeleiteter Vollbremsung einen Zusammenstoß nicht verhindern. Sie erfasste den Wagen der 62-Jährigen an der linken Fahrertüre.

Die 62-Jährige wurde bei dem Unfall unbestimmten Grades verletzt und von der Rettung in das Krankenhaus Friesach gebracht. Die Freiwillige Feuerwehr Althofen musste die Verletzte mit der Bergeschere aus dem Unfallauto befreien, da die Fahrertüre klemmte. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.